

Lanzarote

PSOE



El PSOE de Lanzarote con Pedro Sánchez en defensa de una democracia decente

La derecha nunca ha aceptado con normalidad democrática los gobiernos progresistas, ha cuestionado permanentemente la legitimidad del Partido Socialista para gobernar y en nuestra memoria permanecen los ataques brutales contra Felipe González y José Luis Rodríguez Zapatero, antes de los que ahora ha venido sufriendo Pedro Sánchez.

Pero ahora, el acoso de la derecha política, mediática y judicial ha sobrepasado todos los límites y el ataque dirigido contra la esposa de nuestro secretario general y presidente del Gobierno, constituye un despiadado intento de hacer caer, mediante medios ilícitos, un gobierno que goza del respaldo de la voluntad popular, manifestada en las pasadas elecciones generales.

No se trata de una actuación aislada. Este, por ahora, último ataque se enmarca en una permanente campaña de mentiras groseras y de auténticos bulos que se disfrazan de noticias en pseudomedios de comunicación que constituyen una auténtica máquina de fango.

Noticias que luego, a pesar de su evidente falsedad, son replicadas por el Partido Popular y por VOX de manera concertada, y que ahora, en una insoportable escalada, han sido aceptadas como base para simular una investigación judicial que tan solo pretende quebrar el ánimo de nuestro compañero y presidente.

Precisamente esas espurias acciones judiciales dirigidas contra Begoña Gómez y el uso indecente que de las mismas han hecho la extrema derecha y la derecha extrema, han actuado como detonante de la decisión de nuestro secretario general y presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, de parar para reflexionar si vale la pena seguir adelante.



A esa pregunta de Sánchez le queremos contestar sus compañeras y compañeros de Lanzarote con un rotundo Sí, vale la pena.

Vale la pena porque con Pedro Sánchez hemos construido la mejor España y vale la pena porque con Pedro Sánchez conseguiremos que España siga avanzando en libertad, en igualdad y en solidaridad.

Vale la pena y apelamos a la responsabilidad para que Pedro Sánchez siga siendo el presidente que España necesita y merece.

Pero no apelamos tan solo a la responsabilidad de nuestro compañero, apelamos a la responsabilidad de todas las mujeres, de todos los hombres que integramos el Partido Socialista Obrero Español.

Los ataques a nuestro compañero y a su esposa son ataques contra la democracia que nos afectan y conciernen a todas y a todos.

La siniestra cuadrilla integrada por las derechas política, mediática y judicial ha de ser combatida por todos los medios a nuestro alcance, comenzando por mostrar nuestra repulsa, denunciar su comportamiento y movilizarnos permanentemente para combatirles en todos los frentes.

No estamos solos en este empeño, en esta obligación de defender la democracia frente a quienes consideran el poder y el propio estado como su herencia.

Desde el mundo de la cultura y el periodismo, desde los sindicatos y desde todo el arco parlamentario, con excepción de la extrema derecha y la derecha extrema, nos llegan manifiestos de apoyo y declaraciones.

Manifiestos y declaraciones que se suman a nuestra denuncia de la insoportable persecución que sufre Begoña Gómez, cuya única falta es ser la esposa de Pedro Sánchez, por lo que ha sido elegida para tratar de quebrar la fortaleza y la determinación de nuestro presidente.

Lanzarote

PSOE



Por eso, porque no estamos solos y porque nos comprometemos a resistir contigo, tus compañeras y compañeros de Lanzarote te pedimos que no abandones, porque sí vale la pena.

El PSOE de Lanzarote con Pedro Sánchez en defensa de una democracia decente.

Arrecife, a 27 de abril de 2024